

## 「本町晴明ストリート」として新たなスタート

これまで「Okazakiまち祭り」など様々な機会を活かし、独自の活動を進めてきた本町通三丁目商店街。4月から「本町晴明ストリート」と名前をかえ新たなスタートをきりました。名前は地元にある由緒ある安倍晴明ゆかりの「晴明神社」にあやかったもので、昨年公募した中から選ばれ、命名されました。

「むかしからこの地域に住んでいる方がメンバーに多く、あたたかな人の結びつきが残る地域。一緒に汗を流しながら活動してくれるメンバーがこの組織のなによりの強みです。メンバーの中でお店をやっているのは半数という厳しい現実はあるものの、組合組織としてのいざという時の結束力はどこにも負けないと思っています。“本町”“晴明神社”“ストリート=商店街”の3つのキーワードで今まで以上に商店街活動を活発にしていきたいと思っています。」と語るのは、理事長の平野さん。

また、「本町晴明ストリート」を含む電車どおり5商店街( )が連携し行っている「電車どおり瓦版」発行などの活動が認められ、今年度県のがんばる商店街事業に認定されました。商店街グッズの開発などこれまで以上に活動の幅を広げたいとのことで、今後のさらなる取り組みが期待されます。



本町晴明ストリート  
理事長 平野光祥 氏

能見北発展会、本町晴明ストリート、岡崎銀座商店街(振)、殿橋通発展会、岡崎明大寺商店街(振)